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Ao vigésimo dia do mês de agosto de dois mil e dezenove, às 15h, na sala de 1 
reuniões do NDAE, reuniu-se a Congregação do Núcleo de Desenvolvimento 2 
Amazônico em Engenharia do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, 3 
com a presença dos senhores conselheiros: Professor Aarão Ferreira Lima 4 
Neto - Diretor Geral do NDAE e Presidente da Congregação, Giselle 5 
Damasceno contadora da Coordenadoria de Planejamento, Gestão e 6 
Avaliação do NDAE – CPGA, professor Bruno Merlin – Coordenador do 7 
Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada – PPCA, professor 8 
Wassim Raja El Banna – Representante Docente do Programa de Pós- 9 
Graduação Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento Energético – 10 
PPGINDE, professor Marcos Túlio Amaris González - Representante Docente 11 
do Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada – PPCA, professor 12 
Alexandre Mesquita – vice coordenador do Programa de Pós- Graduação 13 
Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento Energético – PPGINDE (via 14 
vídeo conferência), Edileuza de Sarges Almeida – Coordenadora Acadêmica 15 
do NDAE, Paulo Ítalo Moreira da Silva – Representante dos técnicos 16 
administrativos do NDAE, Jedson Henryque Abrantes – Representante dos 17 
Discentes. Registrou-se a presença da servidora Sandra Félix dos Santos – 18 
Contadora do NDAE. Registrou-se a ausência justificada do membro: 19 
Professor André Luiz Amarante Mesquita – Diretor Adjunto do NDAE e 20 
Coordenador do TECNOLAGO. Registrou-se a ausência não justificada dos 21 
servidores: professora Karyme do Socorro de Souza Vilhena – Representante 22 
Docente do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e 23 
Gestão Ambiental – PEBGA, Professora Fernanda Gouveia Pereira – 24 
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e 25 
Gestão Ambiental – PEBGA. O Presidente da sessão cumprimentou os 26 
presentes e iniciou a reunião. 1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATA. 1.1. Ata 27 
da 4ª Reunião Ordinária de 2019 (27/06/2019).  O Diretor Geral do NDAE 28 
solicitou a aprovação da ata encaminhada juntamente à convocação por e-29 
mail, aos membros da Congregação do NDAE para leitura e possíveis 30 
modificações. Após apreciações, e não havendo nenhuma solicitação de 31 
alteração, a ata foi APROVADA por unanimidade. Em seguida, o presidente da 32 
congregação, iniciou a sessão de informes. 2. INFORMES. 2.1 – Seminário de 33 
autoavaliação da Pós-graduação,. A coordenadora acadêmica relatou sobre a 34 
reunião que aconteceu em Belém, no período de 7-8 de agosto de 2019. 35 
Informou sobre algumas mudanças que CAPES pretende implantar no 36 
processo de avaliação sendo a autoavaliação uma dessas mudanças, 37 
destacou que até então não tinha sido tão enfatizada. A coordenadora 38 
cientificou que a reunião contou com a presença do representante da CAPES, 39 
e, comunicou sobre alguns métodos de auto avaliação já implantados no 40 
Núcleo junto a secretaria acadêmica, e, enfatizou, que este instrumento, 41 
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ainda, está restrito aos discentes, comentou sobre a necessidade de 42 
expansão dessa avaliação à comunidade acadêmica e pediu apoio para que 43 
a avaliação dos programas de mestrado possam ser bem sucedidas. Em 44 
seguida o Diretor Geral solicitou a realização de reunião específica dos 45 
coordenadores dos PPG’s e a coordenação acadêmica na próxima semana 46 
para discutir assuntos pertinentes as reuniões que ocorreram anteriormente. 47 
2.2. Reunião Programa Future-se – Com a palavra, o professor Wassim El 48 
Banna propôs a realização de uma reunião para viabilizar o debate sobre o 49 
Programa Future-se a fim de que o Núcleo e o Campus possam, após o 50 
debate, deliberar sobre o posicionamento das unidades quanto ao referido 51 
programa. Após discussões, foi acordado que seria convocada reunião 52 
extraordinária conjunta das unidades acadêmicas de Tucuruí a ocorrer no dia 53 
26/08/2019. 2.3 – Reunião da CAS Ampliada. Seguidamente, a servidora 54 
Giselle Damasceno, informou sobre a reunião ocorrida em Belém na segunda-55 
feira (19/08) a qual a CPGA do NDAE, Ailana Guta, esteve presente e repassou 56 
informações importantes sobre vários pontos, como a perda das funções 57 
gratificadas (FG4 a FG6) devido ao Decreto nº 9.725, de 12 de março de 2019, 58 
ressaltou a possibilidade de reversão da situação, uma vez que já foi criada 59 
jurisprudência em outras IFES. Informou que os recursos PADT do PPCA e 60 
PEBGA serão mantidos, assim como a PROAP-PPGINDDE, pediu para que os 61 
coordenadores pudessem agilizar a sua demanda de compras até a próxima 62 
semana, pois o limite orçamentário que foi realocado poderia ser devolvido 63 
caso os processos de solicitação não fossem iniciados com urgência, dadas 64 
as incertezas. O presidente da sessão explanou, aos presentes, como se 65 
procede em relação à viabilização dos processos de despesas demandados 66 
ressaltando a importância de rapidez para efetuar os processos, uma vez que 67 
atualmente a universidade está com inúmeras restrições e 68 
contingenciamentos de limites. Em seguida, a contadora integrante da CPGA, 69 
informou que ainda não há previsão para elaboração da matriz orçamentária 70 
do ano de 2020 e frisou que possivelmente, em breve, teremos problemas de 71 
reposição de vagas de servidores (docentes), desta forma as unidades devem 72 
viabilizar com a maior brevidade os concursos. Seguidamente, comentou 73 
sobre o possível aumento dos valores da refeição servida pelo Restaurante 74 
Universitário para os visitantes. Por fim, Giselle, comunicou que a filmagem 75 
do debate sobre o programa Future-se que ocorreu em Belém no dia 14 de 76 
agosto foi disponibilizado para acesso. 2.4 – Entrega das salas de aula dos 77 
programas de pós graduação do NDAE. O diretor geral reiterou que as salas 78 
dos cursos de mestrado já foram entregues e que o Núcleo, infelizmente, não 79 
dispõe de verba para compra de materiais para equipá-la, pediu para que os 80 
coordenadores dos programas de pós-graduação tomem as providências 81 
necessárias para organização das suas respectivas salas de aula. 3. LEITURA 82 
DE EXPEDIENTE. 4. ORDEM DO DIA. Passou-se a tratar da pauta do dia. 4.1 83 
Homologação da substituição do Vice-coordenador do PEBGA. O discente 84 
Jedson Henryque Abrantes procedeu com a leitura do parecer nº 22/2019, que 85 
trata da substituição da vice coordenação do PEBGA. Informou que o 86 
colegiado do programa aprovou, por unanimidade a indicação da professora 87 
Karyme Vilhena e que a câmara do NDAE está de acordo com a mesmo. 88 
Aberto à discussão e posteriormente a votação os membros APROVARAM por 89 
unanimidade. 4.2 – Homologação do primeiro ciclo de avaliação de estágio 90 
probatório do servidor Tiago Wanzeler. Sob posse da palavra, o representante 91 
discente Jedson Abrantes, realizou a leitura do parecer nº 21/2019 92 
apresentando o resultado do 1º ciclo de avaliação do servidor ocupante do 93 
cargo de engenheiro eletricista Tiago Machado Wanzeler (objeto do processo 94 
nº 019111/2019-50). Foi destacado que a avaliação deverá ser feita no mês 95 
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em que o servidor completa 11 meses de efetivo no exercício, conforme 96 
descrito nos procedimentos a serem adotados para avaliação de estágio 97 
probatório. Após apreciação, o Diretor do NDAE colocou em votação e foi 98 
APROVADA pela congregação. O presidente da congregação sugeriu que o 99 
próximo ponto de pauta fosse apreciado em bloco por se tratar de projetos 100 
de extensão, que foi acatado por todos os membros da congregação. 4.3 – 101 
Homologação do ad referendum nº 5 que trata da aprovação do projeto de 102 
extensão intitulado “CURSO DE INFORMÁTICA BÁSICA E EDUCAÇÃO 103 
AMBIENTAL PARA A COMUNIDADE CARENTE DO MUNICÍPIO DE TUCURUÍ-PA”, 104 
coordenado pelo Prof. Dr. Júnior Hiroyuki Ishihara e subcoordenado pela 105 
servidora Edileuza de Sarges de Almeida, sem alocação de carga horária, pelo 106 
período de agosto de 2019 a julho de 2020. / 4.4 - Homologação do ad 107 
referendum nº 6 que trata da aprovação do projeto de extensão intitulado 108 
“CURSOS DE RECICLAGEM DE RESÍDUOS SÓLIDOS NO MUNICÍPIO DE TUCURUÍ-109 
PA”, coordenado pelo Prof. Dr. Júnior Hiroyuki Ishihara e subcoordenado pela 110 
servidora Giselle Damasceno da Silva de Souza, sem alocação de carga horária, 111 
pelo período de agosto de 2019 a julho de 2020. / 4.5 - Homologação do ad 112 
referendum nº 7 que trata da aprovação do projeto de extensão intitulado 113 
“QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL EM INFORMÁTICA BÁSICA PARA SERVIDORES 114 
TERCEIRIZADOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE TUCURUÍ E DO NÚCLEO DE 115 
DESENVOLVIMENTO AMAZÔNICO EM ENGENHARIA”, coordenado pelo Prof. Dr. 116 
Aarão Ferreira Lima Neto e subcoordenado pela servidora Mônica da Silva 117 
Oliveira, sem carga horária, pelo período de agosto de 2019 a julho de 2020. / 118 
4.6 - Homologação do ad referendum nº 8 que trata da aprovação do projeto 119 
de extensão intitulado “CASA EFICIENTE: ENGENHARIA CIVIL E A IMPORTÂNCIA 120 
DA PRESENÇA DA JUSTIÇA FEDERAL EM TUCURUÍ-PA”, coordenado pelo Prof. 121 
Dr. Aarão Ferreira Lima Neto e subcoordenado pela servidora Ailana Guta 122 
Rodrigues Vieira, sem carga horária, pelo período de agosto de 2019 a julho de 123 
2020. O discente Jedson Abrantes procedeu a leitura dos Ad Referendum nº 124 
5, 6, 7 e 8 respectivamente, posteriormente os membros da congregação 125 
procederam a discussão da matéria. O Diretor geral do NDAE abriu para 126 
discussão sobre a referente pauta. A servidora Giselle Damasceno enfatizou 127 
que todos os projetos de extensão tem como sub coordenação servidores do 128 
NDAE contribuindo para enriquecimento dos projetos. O representante 129 
discente e o presidente da sessão fizeram menção a todos os colaboradores 130 
sub coordenadores dos projetos. O professor Alexandre Mesquita questionou 131 
sobre quais contribuições seriam executadas do projeto “CASA EFICIENTE: 132 
ENGENHARIA CIVIL E A IMPORTÂNCIA DA PRESENÇA DA JUSTIÇA FEDERAL EM 133 
TUCURUÍ-PA”, coordenado pelo Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto, o 134 
presidente da congregação prontamente respondeu para que as dúvidas 135 
fossem sanadas. Encerrada a discussão e aberta votação as matérias 136 
apreciadas, em bloco, foram APROVARDAS por unanimidade. 5. PROPOSIÇÕES 137 
E INDICAÇÕES. O diretor do NDAE fez uma observação sobre os professores 138 
substitutos, mencionou que duas vagas foram cedidas ao Campus 139 
Universitário de Tucuruí, uma relacionada ao afastamento do professor Jessé 140 
Padilha e, outra, vinculada ao professor Wassim Raja El Banna, que 141 
atualmente assume o cargo de coordenação do campus; para serem 142 
preenchidas nos cursos de graduação. Não havendo mais nada a ser tratado, 143 
o Diretor Geral do NDAE, presidente da sessão, agradeceu a presença dos 144 
membros do colegiado e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, 145 
foi lavrado a presente ata que vai assinada por mim, Ailana Guta, e 146 
acompanhada da lista dos membros da Congregação presentes nesta 147 
reunião. 148 


